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Te lo contamos fácil

En Aragón, casi todos los días de 
esta semana ha habido cerca de 
800 nuevos casos de coronavirus. 
 
Esto es el doble de casos que hace 
dos semanas. 
 
Estos nuevos casos se deben 
sobre todo a los viajes y las 
reuniones de gente en Navidad. 
 
Esta semana se ha visto el efecto 
de las reuniones de Nochevieja en 
los casos de coronavirus. 
 
Esto es así porque las personas 
pueden tardar hasta dos semanas 
en ponerse enfermas desde que 
cogen el coronavirus. 
 
Los casos de coronavirus han 
aumentado y podrían llegar a su 
tope o punto más alto estos días. 
 
Este tope es lo que se conoce 
como el pico de la cuarta ola de 
coronavirus en Aragón. 
 
Se llama cuarta ola porque es el 
cuarto brote grande de coronavirus 
en la comunidad desde el principio 
de la pandemia. 
 
Los expertos creen que ya han 
salido a la luz todos los casos de 

Aragón espera el pico de la 
cuarta ola del coronavirus
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Pueblos confinados. Alcañíz, en Teruel, está cerrada por el gran aumento de casos de covid tras la Navidad.

coronavirus de estas Navidades y 
que esta semana que viene 
bajarán, pero no es seguro. 
 
El problema es que, con tantos 
nuevos casos de coronavirus, los 
centros de salud y los hospitales 
vuelven a estar llenos. 
 
Los sanitarios tienen que hacer 
más pruebas de coronavirus y 
atender a los nuevos enfermos. 

Cada vez hay más pacientes con 
coronavirus en los hospitales. Una 
parte de estos pacientes están muy 
graves y van a pasar mucho tiempo 
en el hospital. 
 
En el Hospital Miguel Servet de 
Zaragoza han suspendido 
operaciones de otras 
enfermedades que no son 
coronavirus para poder atender a 
los enfermos de coronavirus. 

Aragón puso en marcha el 2 de 
enero nuevas medidas para el 
coronavirus.  
 
Esta semana se verá si estas 
medidas han servido para bajar los 
casos. 
 
Además, la semana pasada se 
tomaron más medidas como 
confinar algunas ciudades y 
pueblos o cerrar antes los bares.

El pasado miércoles un edificio del 
centro de Madrid explotó por un 
escape en una caldera de gas.  
 
Estas calderas son las que dan el 
agua caliente y la calefacción a un 
edificio. 
 
La explosión de gas mató a 4 
personas y dejó varios heridos. 
 
Las semanas anteriores ya habían 
tenido problemas con la caldera, 
pero no la habían arreglado por el 
temporal de nieve. 
 
Entre las personas que murieron en 
la explosión está el trabajador que 
revisaba la caldera de gas.  

4 personas mueren en 
una explosión de gas

Otra de las personas muertas es 
una mujer mayor que pasaba por la 
calle en el momento de la 
explosión. 
 
La explosión fue muy fuerte y 
derrumbó parte del edificio. 
 
Además, junto al edificio hay un 
colegio y una residencia de 
ancianos. 
 
En el colegio no pasó nada: los 
niños no habían salido al recreo 
porque el patio estaba lleno de 
hielo. 
 
Tampoco hubo heridos entre las 
personas mayores de la residencia.
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Madrid. Así quedó de dañado el edificio tras la explosión de gas.

Joe Biden ya es el nuevo 
presidente de Estados Unidos. 
 
El pasado miércoles, Joe Biden 
ocupó el puesto de presidente 
de Estados Unidos. 
 
Para eso se hizo un evento al 
que fueron muy pocas personas 
por el coronavirus. 
 
Al evento tampoco fue Donald 
Trump porque no quiso. 
 
Donald Trump era el presidente 
hasta que perdió las elecciones 
en noviembre.

Biden ocupa 
el puesto de 
presidente

Los premios Goya son los 
premios más importantes del 
cine español. 
 
Esta semana han dicho las 
películas y los actores que 
pueden ganar los premios Goya 
de este año. 
 
Una de estas películas es «Las 
niñas». La directora de «Las 
niñas» es Pilar Palomero, que es 
de Zaragoza. 
 
«Las niñas» está nominada en 9 
categorías, es decir, podría 
llevarse hasta 9 premios Goya. 
  
Es una de las películas que más 
posibilidad tiene de ganar un 
premio.

Los premios 
Goya tienen 
ya candidatos

Las tiendas han perdido mucho 
dinero porque venden menos 
cosas por la crisis del 
coronavirus. 
 
El Ayuntamiento de Zaragoza 
tiene un plan para ayudar a las 
tiendas de la ciudad. 
 
Entre otras cosas, el 
Ayuntamiento quiere hacer 
galerías comerciales al aire libre. 
Estas galerías serían parecidas 
a los centros comerciales pero 
formadas por las tiendas de los 
barrios.  
 
El Ayuntamiento quiere hacer 11 
galerías de este tipo en distintos 
barrios de la ciudad.

Zaragoza 
quiere ayudar 
a las tiendas 
de barrio


